

Protokolleintrag vom 21.03.2007

2007/148

Postulat von Susi Gut (PFZ) und Christian Traber (CVP) vom 21.3.2007: Strandbad Mythenquai, Erhalt des Kiosks nach der Sanierung

Von Susi Gut (PFZ) und Christian Traber (CVP) ist am 21.3.2007 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie der Kiosk beim Eingang zum Strandbad Mythenquai während und nach der Sanierung erhalten bleiben kann.

Begründung:

Nach der Sanierung des Strandbads Mythenquai, welche im Oktober 2007 beginnen wird, ist in den bestehenden Gebäuden des Strandbads Mythenquai aus betrieblichen Gründen kein Platz mehr für den Kiosk vorhanden.

Das Strandbad ist aber auch in den Wintermonaten für Passanten geöffnet. Der Kiosk ist am linken Seeufer eine der ganz wenigen Konsumationsmöglichkeiten, ist bei der Bevölkerung sehr beliebt und wird rege benutzt. Hinzu kommt, dass der Kioskbetreiberin, welche ihre Arbeit mit Herz und Fleiss betreibt, durch die Schliessung dieses Kiosks die Existenzgrundlage entzogen wird.

Mit der umfassenden Neugestaltung des Parkplatzes und der Sukkulentsammlung ist vorgesehen, im weiteren Eingangsbereich des Strandbades ein Restaurant zu erstellen. Mindestens bis zu dessen Eröffnung ist eine Übergangslösung zu prüfen. Damit kann dem Quartier dieser beliebte Treffpunkt für Alt und Jung erhalten bleiben.